



GETTY IMAGES

## Por qué usted necesita la Trompeta

Comprenda su mundo.

- Gerald Flurry
- [4/3/2024](#)

Los acontecimientos mundiales avanzan a una velocidad desconcertante. En un mundo ruidoso y distraído, la gente simplemente se desconecta. Es un error peligroso. ¡Acontecimientos en naciones lejanas *nos alcanzarán* y alterarán completamente la vida de cada persona en la Tierra! Debe observar, y observar *con entendimiento*.

*La Trompeta* está aquí para ayudarle. Esta es nuestra edición del aniversario N°34. Llevamos 34 años ayudando a nuestros lectores a dar sentido a los acontecimientos. “Comprenda su mundo” es uno de nuestros lemas. La edición que tiene en sus manos ilustra esto poderosamente. Cubre una variedad de hechos proféticamente significativos que se están desarrollando en el mundo en *estos momentos*. Y aún más asombroso: *la Trompeta* ha estado pronosticando *todo esto* por años, incluso décadas.

Nuestros pronósticos se basan en profecías bíblicas. La mayoría de la gente se burlaría o nos ridiculizaría por ello. Pero al adoptar este enfoque, hemos pronosticado con exactitud estos hechos y tendencias que han ocurrido en Estados Unidos; en Irán, Egipto, Irak, Afganistán y en todo Oriente Medio; en Alemania, Francia, Gran Bretaña, los Balcanes y en toda Europa; en Rusia, China, Japón, India y en toda Asia; y en América Latina y África. Hemos profetizado *con años de anticipación* la evolución de la política, la economía, la sociedad, la educación y la ciencia. ¡Tenemos un archivo de 34 años y un historial comprobado!

PT

Esta es una prueba irrefutable de que Dios ha proporcionado a la humanidad “una palabra profética más segura” (2 Pedro 1:19) y que inspiró *un tercio* de la Santa Biblia para que fuera profecía, porque quiere que *la entendamos* y *tomemos advertencia* de ella.

Considere ejemplos aquí en esta edición de *la Trompeta*, que muestran cómo se están cumpliendo algunas de las profecías bíblicas más cruciales del tiempo final.

Nuestro artículo de la portada (página 2) aborda la sorprendente maniobra de Irán de utilizar el mar Rojo como arma contra Europa. Los ataques terroristas en esta vital puerta marítima paralizaron la navegación de la noche a la mañana. Los ataques

fueron cometidos por los hutíes, un grupo patrocinado y dirigido por Irán. Nuestros lectores de *la Trompeta* recordarán que he advertido por años que Irán haría esto. Hace nueve años, lo mencioné en un folleto con un capítulo titulado “Iran Gets a Stranglehold on the Middle East” [Irán consigue un dominio absoluto sobre Oriente Medio; disponible en inglés en la revista *Philadelphia Trumpet* de abril de 2015]. Revelaba la estrategia de Irán para controlar el mar Rojo y explicaba cómo lo convertiría en un arma, basado en profecías que describen “el rey del sur” *contendiendo* y provocando una guerra con Europa. ¡El mundo ha visto ahora un vívido anticipo de la rapidez con que se agravará este conflicto!

Otro acontecimiento alarmante sobre Irán está incluido en el artículo de la página 24. El titular “¿Está Irak a punto de caer en manos de Irán?” apareció por primera vez en *la Trompeta* en diciembre de 1994. Se basaba en las profecías de Daniel 11 y el Salmo 83, casi una década antes de que EE UU derrocara a Sadam Husein y abriera la puerta para Irán. Ahora vemos que efectivamente está superando a su otrora poderoso vecino occidental, tal como lo predijo la Biblia.

En “[La llaga mortal del Estado judío](#)”, leerá cómo la guerra de Israel contra Hamás acelera el cumplimiento de una escalofriante revelación del profeta Oseas. También puede aprender sobre esto en un folleto que publiqué por primera vez en 2001, [Jerusalén en profecía](#).

“[Vigile de cerca a este hombre](#)” explica una de las profecías cruciales de la Biblia sobre un líder alemán que secuestrará todo el proyecto europeo. Explica cómo hemos visto esta profecía cumplirse *en tipo*, en años recientes. Entender esta verdad abre una serie de eventos no sólo en Europa sino también en EE UU. Usted aprenderá aún más sobre Alemania en “[Polonia bajo ataque](#)”. Allí se explica cómo Alemania se está apoderando de Europa, y señala las profecías bíblicas sobre cómo esta nación está llevando al Continente a una guerra mundial. ¡Éstas son profecías en las que *La Pura Verdad*, predecesora de *la Trompeta*, se enfocó cuando Herbert W. Armstrong la estableció originalmente, ¡en 1934! Puede leer sobre el Sr. Armstrong en mi artículo en la página 5, y en la barra lateral “Puede ser designio de Dios”.

Esta edición también tiene artículos (páginas 18 y 20) sobre el ataque a EE UU, que explico en detalle en mi libro [Estados Unidos bajo ataque](#) (publicado por primera vez en 2013). Esto también es profundamente profético y vinculado directamente a la tendencia diabólica de la que escribo en la página 10.

La guía de la profecía bíblica le permite distinguir las noticias importantes de las insignificantes y dar sentido a asuntos que, de otro modo, serían desconcertantes. Esto es lo que le ofrece *la Trompeta*. Desglosamos los acontecimientos para su comprensión. Y no le cuesta nada. No cobramos por esta revista porque Jesucristo dijo: “De gracia recibisteis, dad de gracia”.

Lo que hace que este estudio sea estimulante es cómo señala la participación activa del Dios que *inspiró* estas profecías. Estos eventos están cumpliendo la profecía escrita hace miles de años en las Escrituras. Sólo un poder en el universo puede, como dice Isaías 46:10, declarar “lo porvenir desde el principio, y desde la antigüedad lo que aún no era hecho, que digo: Mi consejo permanecerá...”. ¡Llegar a ver esta verdad le ayudará a conocer al Dios verdadero!